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COMPTE RENDU : COMITÉ CITOYEN DE
L'ALIMENTATION #14

 

Thème de la séance :
>> Travail sur le conventionnement et sur l’intégration des nouveaux.elles membres du comité

citoyen.

OBJECTIF(S) DE LA SÉANCE

SECOURS CATHOLIQUE-
SAMEDI 14 OCTOBRE 2023

1. BILAN ASSEMBLÉE CITOYENNE DU 30 SEPTEMBRE

 BILAN ASSEMBLÉE CITOYENNE DU 30 SEPTEMBRE
CONVENTIONNEMENT
FINANCEMENTS ET ÉCHÉANCES
INTÉGRATION DES NOUVEAUX.ELLES.S MEMBRES DU COMITÉ CITOYEN LORS DE DU COMITÉ DU 18 NOVEMBRE
IDÉES DE THÉMATIQUES CONCERNANT LES PROCHAINS COMITÉS CITOYEN ET OU RENCONTRES +
ANIMATIONS/SORTIES EN DEHORS DES COMITÉS CITOYEN. PISTES DE RÉFLEXION
QUESTIONS DU FRIGO 

1.
2.
3.
4.
5.

6.

INTÉRESSANT QUE TOUS LES ACTEUR.RICE.S DE LA CAISSE ALIMENTAIRE COMMUNE AIENT PU TÉMOIGNER

(PRODUCTEUR.RICE, MEMBRES DU CC, PARTICIPANT.E À LA CAISSE, COMITÉ D’ANIMATION, ÉLUE.)

LE TIRAGE AU SORT DES NOUVEAUX.ELLE.S MEMBRES DU COMITÉ CITOYEN EFFECTUÉ DEVANT L’ASSEMBLÉE À

SEMBLÉ ÉTRANGE. PEUT ÊTRE PERÇU COMME FRUSTRANT POUR LES NON SÉLECTIONNÉS.

MANQUE D’ÉCHANGE ENTRE MEMBRE DU COMITÉ CITOYEN ET EXPÉRIMENTATEUR.RICE. RÉFLEXION QUI EST REVENUE

À PLUSIEURS REPRISES. ÊTRE VIGILANT.E SUR CETTE QUESTION LORS DES PROCHAINES RENCONTRES.

IL N’Y AVAIT QUE TRÈS PEU D’EXPÉRIMENTATEUR.RICE, POURQUOI ?

INTERVENTIONS DURANT L’ASSEMBLÉE QUI N’ONT PAS PU ÊTRE ASSEZ BIEN POUSSÉES PAR MANQUE DE TEMPS

LES POINTS INTÉRESSANTS SOULEVÉS SONT : LA NÉCESSITÉ DE SE FORMER SUR L'HISTOIRE DE LA SÉCURITÉ SOCIALE,

LA QUESTION DU BLOCAGE DES PRIX ET DES FONCTIONS EMPLOYEURS DE CERTAINS ORGANISMES QUI FINANCENT

COMME LA VILLE ET LA RÉGION. 

CELA MANQUAIT PARFOIS UN PEU DE RYTHME

DIFFICILE DE BIEN SUIVRE LES ATELIERS, NOTAMMENT EN RAISON DU BRUIT PUISQU'ON ÉTAIT À L'EXTÉRIEUR. 

LES INTERVENTIONS PLUS REVENDICATRICES ÉTAIENT INTÉRESSANTES. IL FAUDRAIT PRENDRE EN COMPTE CES

CRITIQUES POUR COMPRENDRE POURQUOI ELLES ONT ÉTÉ FORMULÉES ET COMMENT Y RÉPONDRE.

ASSEMBLÉE OUVERTE À TOUTES ET TOUS : COMMENT BIEN INTÉGRER LES PASSANT.E.S QUI NE CONNAISSENT RIEN OU

TRÈS PEU DE CHOSES SUR L’EXPÉRIMENTATION ?



2. CONVENTIONNEMENT

QUESTIONS / ÉCHANGES : 

VISITE DE LA REMISE 

--> COMMENT ON CONSIDÈRE LES ARTISAN·NES (EX : BOULANGER), PRODUCTEURS OU VENDEURS ? 

SUR LES MARCHÉS ILS.ELLES SONT ARTISANS / TRAITEURS / REVENDEURS, N'ONT PAS TOUS.TE.S LA MÊME ACTIVITÉ.

EXEMPLE LES VEUDEUR.SE.S DE FROMAGE, CERTAIN·ES ÉLÈVENT LES VACHES ET FONT LE FROMAGE, D'AUTRES JUSTE LE

FROMAGE, D'AUTRES JUSTE L'AFFINAGE EN CAVE, D'AUTRES QUE LA REVENTE ETC. 

--> COMMENT SAVOIR QUI EST RÉFÉRENT ET QUAND CONTACTER LE LIEU ? 

--> DÉCISION : SI LE LIEU EST GRIS, PAS DE RÉFÉRENT·E NOMMÉ·E POUR L'INSTANT, SI ON VEUT L'ÊTRE → CONTACTER

ARIANE QUI DIRA OK ET CHANGERA LA COULEUR DU LIEU SUR LA CARTE POUR DIRE QU'UN·E RÉFÉRENT·E S'EN OCCUPE.

DONC NE PAS CONTACTER DIRECTEMENT LE LIEU POUR UNE VISISTE AVANT D'AVOIR VU AVEC ARIANE, ET SE RÉFÉRER

AUX COULEURS DE LA CARTE.

--> LES DEUX MOTIFS DE ROUGES, À SAVOIR REFUSÉ OU TECHNIQUEMENT IMPOSSIBLE POUR L'INSTANT, PRÊTENT À

CONFUSION, IL FAUT TROUVER UNE AUTRE COULEUR

--> DÉCISION : ON GARDE REFUSÉ = ROUGE ET ON CHOISIT UNE AUTRE COULEUR QUAND C'EST TECHNIQUEMENT

IMPOSSIBLE POUR L'INSTANT. 

--> EST-CE QU'IL FAUT RENOUVELER LE CONVENTIONNEMENT OU IL EST À VIE ? 

--> QUESTION À TRAITER EN GT MAIS PLUTÔT D'ACCORD SUR LE FAIT QUE LE CONVENTIONNEMENT ACTUEL VA AU

MOINS JUSQU'À LA FIN DE LA PHASE 1 (ÉTÉ PROCHAIN).

--> OUI POUR LES FICHES POINTS DE VENTE À CONSULTER LIBREMENT MAIS IL FAUT AUSSI LES METTRE SUR LE SITE.

MARCO VA CRÉER UN ACCÈS RESTREINT AU COMITÉ CITOYEN POUR POUVOIR LES CONSULTER. LE TEMPS EN COMITÉ NE

SUFFIT PAS POUR LES CONSULTER.

--> AUJOURD’HUI 10 POINTS DE VENTE ET ENVIRON 30 PRODUCTEUR.RICE.S

--> FORMATION NÉCESSAIRE POUR LES PERSONNES QUI SE PORTENT VOLONTAIRES POUR INSCRIRE LES

PRODUCTEUR.RICE.S À LA MONA SUR LES MARCHÉS (VOIR AVEC CHARLES : ENVIRON 1H DE FORMATION). POUR LE

MOMENT 4 PERSONNES SONT FORMÉES (HORMIS L’ÉQUIPE DE TAV).

--> POUR LES SOUS-RÉSERVES VENANT DES PRODUCTEUR.RICE.S ET POINT DE VENTE : RÉFLÉCHIR À COMMENT ON LES

ACCOMPAGNE.

--> CRÉÉ EN 1994 PAR SON PÈRE ; MARAÎCHER. IL A DES POULES PONDEUSES ET EST PLACÉ AUX ARCEAUX, JUSTE EN

FACE DU MARCHÉ. IL EST CERTIFIÉ ECOCERT POUR LES PRODUITS FRAIS.

--> TRÈS INTÉRESSÉ ET OUVERT POUR FAIRE PARTIE DE L’EXPÉRIMENTATION MAIS RÉTICENT À L’INFORMATIQUE : DONC

ACCOMPAGNEMENT ++ SI ON CONVENTIONNE.

--> DISCUSSIONS AUTOUR DES PRIX.  ILS SEMBLENT UN PEU ÉLEVÉS MAIS ASSEZ ÉQUIVALENTS À LA BIOCOOP, CE QUI

PERMET AU MÉNAGES AISÉS D'AVOIR DES LIEUX CONVENTIONNÉS QUI LEUR SONT PLUS HABITUELS.

--> IL Y A UN FLOU SUR LES MARGES « ON VOIT QU'IL.ELLE.S NE CHERCHENT PAS À S'ENRICHIR » SEMBLE TRÈS SUBJECTIF.

ÉGALEMENT PAS TRÈS JUSTE ENVERS LES AUTRES PDV QUI NOUS ONT DONNÉ LEURS MARGES, POURQUOI PAS EUX ? LE

PROCESSUS DE CONVENTIONNEMENT ENGAGE NOTRE CRÉDIBILITÉ.



MARCHÉ DES ARCEAUX - 3 VISITES EFFECTUÉES (11 PRODUCTEUR.RICE.S): 

3 STRATÉGIES CONCERNANT LE CONVENTIONNEMENT : 

CONVENTIONNER DES LIEUX EXISTANTS QUI RESPECTENT LA GRILLE MISE EN OEUVRE

CRÉER DE NOUVEAUX LIEUX DE DISTRIBUTION

TRANSFORMER DES LIEUX DÉJÀ EXISTANTS ET LES ACCOMPAGNER.

--> 4 SONT DÉJÀ CONVENTIONNÉS DE FAIT CAR DÉJÀ CONVENTIONNÉS SUR LE MARCHÉ DES AUBES

--> 6 EN PROCESSUS DE VALIDATION AUJOURD’HUI EN FIN DE COMITÉ. SI CERTAINES RÉSERVES ALORS POSSIBILITÉS DE

STATUER LORS DU PROCHAIN COMITÉ (18 NOVEMBRE). UNE FOIS INSCRIT : DÉLIVRER L’AUTOCOLLANT (ICI J’ACCEPTE LA

MONA). 

1.

2.

3.

DÉCISIONS :

--> ON FAIT UN PETIT DIAGNOSTIQUE DE OÙ SONT LES MANQUES, ON MET EN PAUSE LES TERRITOIRES DÉJÀ BIEN

COUVERTS (SAUF SI C'EST DES PRODUITS VRAIMENT DIFFÉRENTS, EX SI C'EST JUSTE UN.E MARAÎCHER.E ÇA

EMPÊCHE PAS D'ALLER SUR UNE ÉPICERIE) ET ON SE FOCUS SUR LES TERRITOIRES SUR LESQUELS ON N'EST PAS

ENCORE PRÉSENT.ES. 

→ SUR LES TERRITOIRES OÙ IL N'Y A RIEN DE CONVENTIONNABLE, ALLONS Y SUR DE LA CRÉATION !

3. FINANCEMENTS ET ÉCHÉANCES

353 EXPÉRIMENTATEUR.RICE.S ENREGISTRÉ.E.S À LA MONA

311 PERSONNES QUI ONT ACHETÉ AU MOINS 1 FOIS

ENVIRON 4000 ACHATS POUR UN MONTANT TOTAL DE 102 000€ (PANIER MOYEN : 26€)

LES 3 LIEUX OU LES EXPÉRIMENTATEUR.RICE.S ACHÈTENT LE PLUS: 

À NOTER QUE CES RÉSULTATS SONT À NUANCER CAR PAR EXEMPLE LA CAGETTE FAIT PARTIE DES PREMIERS LIEUX

CONVENTIONNÉS. DONC PRENDRE EN COMPTE LA DATE D’ENTRÉE. 

COTISATION MOYENNE : 61€ EN SEPTEMBRE (VARIE ENTRE 60€ ET 64€ SELON LES MOIS). MÉDIANE; COMMENT

L’INTERPRÉTER : 50% COTISENT EN DESSOUS DE 50€ ET 50% COTISENT AU DELÀ DE 50€.

PREMIÈRE SÉANCE DU GROUPE DE TRAVAIL MODÈLE ÉCO : COMMENCE À TRAITER LES DONNÉES.

RAPPEL DU CADRE DU FINANCEMENT : 

BUDGET DE LA CAISSE : 220 000€ (120 000 = FINANCEMENT PUBLIC ; 100 000 = FINANCEMENT PRIVÉ: FONDATIONS)

S’AJOUTE À CE MONTANT LES COTISATIONS CITOYENNES : ENVIRON 72 000 € SUR 8 MOIS + 900 € DE DONS.

BUDGET ANIMATION (OUTILS + RESSOURCES HUMAINES): 246 000 € DONT 160 000€ EN RESSOURCES HUMAINES (5

ÉQUIVALENT TEMPS PLEIN)

FIN DE L’EXPÉRIMENTATION PRÉVUE INITIALEMENT FIN JANVIER 2024. PROLONGATION DANS UN PREMIER TEMPS FIN

JUIN 2024. PUIS RÉFLEXION POUR UN PROLONGEMENT POUR APRÈS JUIN. 

RÉUNION PRÉVUE LE 16 OCTOBRE AVEC LES DIFFÉRENTS FINANCEURS PUBLICS. 

- LA CAGETTE (ENVIRON 50%)

- BIOCOOP DU COURREAU (ENVIRON 23%)

- LES MARCHÉS (ENVIRON 17%)



CRÉATION D’UN LIVRET D’ACCUEIL PAR CERTAIN.E.S MEMBRES DU CC QUI RETRACE LE TRAVAIL EFFECTUÉ DEPUIS LE

PREMIER COMITÉ CITOYEN (DU 1ER OCTOBRE 2022). 

IDÉE DE PROPOSER UN SYSTÈME DE MARRAINAGE/ PARRAINAGE. UN.E ANCIEN.NNE MEMBRE DU COMITÉ CITOYEN

DEVIENT LE.A TUTEUR.RICE D’UN.E NOUVEAU.ELLE MEMBRE DU CC. L’IDÉE PAR EXEMPLE C’EST DE DONNER SON

NUMÉRO DE TÉLÉPHONE ET DE PROPOSER UN TEMPS D’ÉCHANGE ET D’ACCOMPAGNEMENT AFIN DE POUVOIR

EXPLIQUER TOUT CE QUI S’EST PASSÉ DEPUIS LE PREMIER COMITÉ CITOYEN (1ER OCTOBRE 2022). CECI DEVRAIT

PERMETTRE DE FACILITER L’INTÉGRATION ET LA COMPRÉHENSION DES NOUVEAUX.ELLES MEMBRES. COMMENT ? IDÉE

D’APPELER EN AMONT DU COMITÉ CITOYEN DU 18 NOVEMBRE LES NOUVEAUX.ELLES MEMBRES

FAIRE DES TABLES RONDES SUR DIFFÉRENTES THÉMATIQUES SUR LE MODÈLE DES RÉUNIONS D’ACCUEIL MAIS DE

MANIÈRE PLUS POUSSÉE : CONVENTIONNEMENT, DÉMOCRATIE ALIMENTAIRE, FONCTIONNEMENT DU COMITÉ CITOYEN…

EN INTRODUCTION DE LA SÉANCE : PROJECTION DU FILM DE CHRISTEL SUR LA CAISSE + LE DÉTRICOTER + FAQ 

FAIRE UN BRISE-GLACE PLUS LONG AFIN D’ÉCHANGER ET D’APPRENDRE À SE CONNAÎTRE. BIEN CHOISIR LE BRISE-

GLACE POUR CELA ! 

LONG MOMENT DE RETOURS/TÉMOIGNAGES DES MEMBRES DU COMITÉ CITOYEN SUR LEURS EXPÉRIENCES

EXPLICATION DU FONCTIONNEMENT : GROUPE WHATSAPP, VISITE DES LIEUX DE DISTRIBUTIONS, POTENTIELS SÉANCES

DE TRAVAIL INTERMÉDIAIRES ETC.

IDEÉES : 

4. INTÉGRATION DES NOUVEAUX.ELLES.S MEMBRES AU COMITÉ CITOYEN 

5. IDÉES DE THÉMATIQUES POUR LES PROCHAINS COMITÉS CITOYEN 
ET ANIMATIONS POUR LES EXPÉRIMENTATEUR.RICE.S 

CRÉATION D’UN LIVRET D’ACCUEIL PAR CERTAIN.E.S MEMBRES DU CC QUI RETRACE LE TRAVAIL EFFECTUÉ DEPUIS LE

PREMIER COMITÉ CITOYEN (DU 1ER OCTOBRE 2022). 

IDÉE DE PROPOSER UN SYSTÈME DE MARRAINAGE/ PARRAINAGE. UN.E ANCIEN.NNE MEMBRE DU COMITÉ CITOYEN

DEVIENT LE.A TUTEUR.RICE D’UN.E NOUVEAU.ELLE MEMBRE DU CC. L’IDÉE PAR EXEMPLE C’EST DE DONNER SON

NUMÉRO DE TÉLÉPHONE ET DE PROPOSER UN TEMPS D’ÉCHANGE ET D’ACCOMPAGNEMENT AFIN DE POUVOIR

EXPLIQUER TOUT CE QUI S’EST PASSÉ DEPUIS LE PREMIER COMITÉ CITOYEN (1ER OCTOBRE 2022). CECI DEVRAIT

PERMETTRE DE FACILITER L’INTÉGRATION ET LA COMPRÉHENSION DES NOUVEAUX.ELLES MEMBRES. COMMENT ? IDÉE

D’APPELER EN AMONT DU COMITÉ CITOYEN DU 18 NOVEMBRE LES NOUVEAUX.ELLES MEMBRES

FAIRE DES TABLES RONDES SUR DIFFÉRENTES THÉMATIQUES SUR LE MODÈLE DES RÉUNIONS D’ACCUEIL MAIS DE

MANIÈRE PLUS POUSSÉE : CONVENTIONNEMENT, DÉMOCRATIE ALIMENTAIRE, FONCTIONNEMENT DU COMITÉ CITOYEN…

EN INTRODUCTION DE LA SÉANCE : PROJECTION DU FILM DE CHRISTEL SUR LA CAISSE + LE DÉTRICOTER + FAQ 

FAIRE UN BRISE-GLACE PLUS LONG AFIN D’ÉCHANGER ET D’APPRENDRE À SE CONNAÎTRE. BIEN CHOISIR LE BRISE-

GLACE POUR CELA ! 

LONG MOMENT DE RETOURS/TÉMOIGNAGES DES MEMBRES DU COMITÉ CITOYEN SUR LEURS EXPÉRIENCES

EXPLICATION DU FONCTIONNEMENT : GROUPE WHATSAPP, VISITE DES LIEUX DE DISTRIBUTIONS, POTENTIELS SÉANCES

DE TRAVAIL INTERMÉDIAIRES ETC.

IDEÉES : 



A) THÉMATIQUES POUR LES PROCHAINS COMITÉS

SÉANCE SUR LA THÉMATIQUE DE LA SÉCURITÉ SOCIALE DE L’ALIMENTATION (SSA) AVEC UN.E “EXPERT.E”. VISIONNAGE

DU FILM “LA SOCIALE” EN AMONT DU 18 NOVEMBRE : PRÉVOIR UN CRÉNEAU DANS LES JOURS AVANT AFIN DE LE

VISIONNER DANS UN LIEU SUIVI D’UN DÉBAT (CINÉ-DÉBAT). 

FIXER LES DATES DES COMITÉS CITOYENS 2024 ! 

IDÉE DE FAIRE VENIR DEUX EXPERT.E.S AVEC DEUX VISIONS DIFFÉRENTES AFIN D’AVOIR TOUTES LES CARTES EN MAIN

ET CONSOLIDER SES CONNAISSANCES AUTOUR DES SUJETS TRAITÉS LORS DES COMITÉS CITOYENS. 

INVITER LE GRAND CONSEIL DE L’ALIMENTATION DE GENÈVE QUI A INSCRIT LE DROIT À L’ALIMENTATION DANS SA

CONSTITUTION. SEMBLE INTÉRESSANT D’ÉCHANGER AVEC EUX.ELLES POUR OBTENIR DES PISTES.

B) ANIMATIONS POUR LES EXPÉRIMENTATEUR.RICE.S 

ORGANISER DES CONFÉRENCES/DÉBATS AUTOUR DE “ALIMENTATION ET SANTÉ”, “LA PAC”, “FONCTIONNEMENT DU

SECTEUR DE LA DISTRIBUTION”, “FONCTIONNEMENT DU SECTEUR DE LA TRANSFORMATION- ASPECT ÉNERGÉTIQUE”

PAR EXEMPLE AVEC DES PRO SUIVI D’UN DÉBAT DANS LE BUT DE MONTER EN CONNAISSANCE. INVITER TOUS LES

PARTICIPANT.E.S À LA CAISSE ALIMENTAIRE COMMUNE ET LES “SYMPATHISANTS”. BIEN COMMUNIQUER SUR

L'ÉVÉNEMENT (NEWSLETTERS, RÉSEAUX SOCIAUX, AFFICHES SUR LES LIEUX DE DISTRIBUTION). POURQUOI PAS

ORGANISER CE GENRE DE CONFÉRENCE UNE FOIS PAR MOIS. S’ASSURER QUE LES CONFÉRENCES N’ONT PAS LIEU QUE

LE SOIR CAR CELA ENTRAVERAIT LA VENUE DE CERTAINES PERSONNES QUI ONT DES ENFANTS (ET EN PARTICULIER

LES FEMMES). 

PROJECTION DE FILMS SUR DIFFÉRENTS THÈMES EN LIEN AVEC L’ALIMENTATION

PIQUE-NIQUE À THÈME

ATELIERS DE TRAVAIL / RÉFLEXION AVEC DES PERSONNES EXTÉRIEURES À LA CAISSE AFIN D’AVOIR D’AUTRES PISTES

DE RÉFLEXION. PAR QUARTIER PAR EXEMPLE ?

VISITE CHEZ LES PRODUCTEUR.RICE.S + ATELIERS DE MARAÎCHAGE DANS DES JARDINS PARTAGÉS/COLLECTIFS

TEMPS DE TRAVAIL SUR LE CONVENTIONNEMENT OUVERT À TOUS.TES LES EXPÉRIMENTATEUR.RICE.S

ORGANISÉE DES TFA (TEMPS FESTIF D’ACHAT) AVEC LES “4 SAISONS” PAR EXEMPLE. CONCRÈTEMENT CE SERAIT

D’ORGANISER UN” MARCHÉ ÉPHÉMÈRE” QUI FONCTIONNERAIT PAR PRÉCOMMANDES + VENTE DIRECTE. OBJECTIFS

MULTIPLES: SOUTENIR LES PRODUCTEUR.RICE.S + CRÉER DU LIEN AVEC LES EXPÉRIMENTATEUR.RICE.S. IDÉE

D’ORGANISER CES MARCHÉS ÉPHÉMÈRES UNE FOIS PAR TRIMESTRE (LORS DES SEMAINES DES 4 SAISONS DE

L’AGROÉCOLOGIE ET DE L’ALIMENTATION DURABLE) DANS DES QUARTIERS PLUTÔT ÉLOIGNÉS DES POINTS DE VENTE

CONVENTIONNÉS PAR LA CAISSE. OUVERT AU GRAND PUBLIC (+ POUR FAIRE CONNAÎTRE LA CAISSE). 

SE RENSEIGNER SUR LES ÉVÉNEMENTS CULTURELS QUI POURRAIENT INTÉRESSER LE COMITÉ CITOYEN ET PLUS

LARGEMENT LES PARTICIPANT.E.S ET LES DIFFUSER.
ORGANISER DES CONFÉRENCES À PARTIR D’UN LIVRE ET TRAVAILLÉES EN AMONT AVEC LE COMITÉ CITOYEN.

SE GREFFER SUR UNE ACTIVITÉ DE QUARTIER.

6. QUESTIONS DU FRIGO

EST-CE QU’ON POURRA ACCUEILLIR DE NOUVEAUX UTILISATEUR.RICE.S DE LA MONA, ET SI OUI, QUAND ? PAS D’ENTRÉE

PRÉVUE POUR LE MOMENT ALORS QUE QUELQUES DEMANDES PEUVENT COMPLÉTER UNE “CASE”

COMMENT GARANTIR LE MAXIMUM D’AUTONOMIE (DÉCISIONS SUR LE FINANCEMENT) DU COMITÉ CITOYEN ? ÊTRE

VIGILANT.E.



JUSQU'À QUAND DURE L’EXPÉRIMENTATION ? JUSQU’À LA FIN D’ANNÉE SCOLAIRE 2024 : APRÈS CE N’EST PLUS UNE

EXPÉRIMENTATION ?

EST-CE QU’ON POURRA ACCUEILLIR DE NOUVEAUX UTILISATEUR.RICE.S DE LA MONA, ET SI OUI, QUAND ? PAS D’ENTRÉE

PRÉVUE POUR LE MOMENT ALORS QUE QUELQUES DEMANDES PEUVENT COMPLÉTER UNE “CASE”

COMMENT GARANTIR LE MAXIMUM D’AUTONOMIE (DÉCISIONS SUR LE FINANCEMENT) DU COMITÉ CITOYEN ? ÊTRE

VIGILANT.E.

JUSQU'À QUAND DURE L’EXPÉRIMENTATION ? JUSQU’À LA FIN D’ANNÉE SCOLAIRE 2024 : APRÈS CE N’EST PLUS UNE

EXPÉRIMENTATION ?

POURQUOI LA MONA EST ÉLÉCTRONIQUE?

LE COMITÉ EST-IL COMPOSÉ D’UN PANEL REPRÉSENTATIF ? SI OUI, LES 4 SONT-ILS COMPLETS ?

EST-IL POSSIBLE D’ÉLARGIR LA CAISSE NATIONALEMENT?

COMMENT IMAGINE-T-ON LE COMITÉ CITOYEN DANS 10 ANS ?

COMMENT TÉMOIGNER DE NOTRE VÉCU AU SEIN DE LA CAISSE ?

COMMENT LES NOUVEAUX MEMBRES DU COMITÉ CITOYEN POURRONT ÊTRE AU COURANT DE CE QUI A ÉTÉ FAIT DEPUIS LE

DÉBUT ? COMMENT LES ACCUEILLIR ? (TUTORAT, PARRAINAGE/MARRAINAGE PART LES ANCIEN.NE.S, TABLE RONDE SUR

NOTRE FONCTIONNEMENT), 

À QUOI DOIT-ON ÊTRE VIGILANT.E POUR TENIR LA DISTANCE ?

COMMENT GRANDIR ? CHANGER D’ÉCHELLE ?

COMMENT LA CAISSE VA POUVOIR GÉRER SI UN MAXIMUM DE MONDE PARTICIPE À CE PROJET ?

QUAND ORGANISE-T-ON UN WEEK-END DE RENCONTRE NATIONALE DE LA SSA AVEC TOUTES LES INITIATIVES LOCALES?

EST-CE QUE L’EXPÉRIMENTATION VA S’OUVRIR À DE NOUVELLES PERSONNES SI CELLE-CI SE POURSUIT ?

NE SERAIT-IL PAS TEMPS DE RÉDIGER, DE COMMENCER À RÉDIGER UNE SORTE DE “CHARTE” COMMUNE AVEC LES GRANDES

LIGNES POLITIQUES DES DIFFÉRENTES EXPÉRIMENTATIONS? RÉPONSE: C’EST EN COURS

COMBIEN DE NOUVEAUX LIEUX VONT ÊTRE CONVENTIONNÉS ?

COMMENT ÉLARGIR À UN SOUTIEN PAR DES NON-EXPÉRIMENTATEUR.RICE.S ? (PAR DES COLLECTIFS PAR QUARTIERS ACTIFS)

PARMI LES PERSONNES QU’ON NE VOIT PLUS LORS DES COMITÉS, SAIS-T-ON COMBIEN VEULENT ARRÊTER L’EXPÉRIENCE ?

CELA A-T-IL UN IMPACT SUR LA PERTINENCE DES PRISES DE DÉCISIONS? QU’EST CE QUI FAIT QUE NOUS SOMMES MOINS

NOMBREUX.SE.S ?

COMMENT DÉFINIR LES ACTIONS CONCERNANT LA DIFFUSION DE LA CAISSE ALIMENTAIRE DANS LES QUARTIERS ?

QU’EST CE QU’UN COLLECTIF JURIDIQUEMENT PARLANT ? QUEL EST LE STATUT DU COMITÉ ?

EST-IL POSSIBLE DE PROPOSER D’AUTRES “GRANDES SURFACES” DU BIO AU CONVENTIONNEMENT? EX: LE MAGASIN “MARCEL

ET FILS” EN VILLE QUI FAIT PARTIE D’UNE CHAÎNE, COMME BIOCOOP, NATURALIA, ETC.

Y-A-T-IL UN TROMBINOSCOPE DU COMITÉ CITOYEN? 

QUID DE LA SUITE DE L’EXPÉ? LES DIFFÉRENTES ÉCHÉANCES NE SONT PAS TRÈS CLAIRES POUR MOI.

POURQUOI ON NE PEUT PAS ACHETER DES PRODUITS HYGIÉNIQUES AVEC LA MONA?


